



# 教育委員会だより

鶴田町教育委員会  
社会教育課

☎59-2022  
FAX59-2085



## 定例教育委員会報告

第三回定例教育委員会は、六月八日に開かれ、審議事項三件が審議され、了承されました。

### 「審議事項」

#### 議案第七号

鶴田町一般会計補正予算について

#### 議案第八号

鶴田町立学校開放運営協議会委員及び管理者の委嘱について

#### 議案第九号

行事の主催、共催、後援について

## 第8回「文化の祭典」

in つるだ 開催

町文化協会主催 『文化の祭典』 in つるだが、5月30日(日)町中央公民館を会場に、開催されました。

本年度文化協会には、25団体が加盟し、文化の向上と心の充実を目指して、鍛錬と練習に精進しています。

当日は、日頃の活動の成果を15団体がステージで発表し、4団体がロビーに作品を展示しました。

大ホールで行われた舞台発表は、歌あり踊りあり多種多様な活動発表で老若男女、日頃の活動の成果をステージで思い切り発表していました。ロビーでは、展示してある作品を熱心に鑑賞し、お気に入りの作品をカメラで撮影している方もおられました。



文化協会は、今後も文化・芸術活動が、ますます発展するように、支援していきたいと思えます。

## 社会教育有志指導者研修会 開催

5月から6月にかけて、各地で社会教育関係の研修会が開催されました。

少年団成人指導者

(初級) 研修会

5月29日(土) 薩摩町

10名受講

女性団体指導者

(初級) 研修会

5月30日(日) 祁答院町

6名受講

青年団体指導者

(初級) 研修会

6月6日(日) 鶴田町

3名受講



各町の青年団関係者が22名受講しました。  
「青年団体の現状と指導者の役割」  
「活動計画の立案と活動の知らせ方」を学習した後、「地域青年団活動の現状と課題」について、グループ討議をしました。普段の活動に対する思いや今後の展望について、各自の思いを熱く語っていました。

ジュニアリーダー

(初級) 研修会

6月12日(土) 13日(日)

川内市

6名受講

PTA指導者

(初級) 研修会

6月18日(金) 宮之城町

18名受講

今後、各団体においてリーダーとして活躍されることを期待いたします。

**あなたの大切な傘、預かっています。**

物が豊かになった現代、忘れ物の第一位は・・・傘です。中央公民館の入り口にある傘立ては、晴れの日でもいっぱいです。

昔と比べ、傘も安くなり、使い捨ての時代になっているようです。

傘をなくしたあなた!!

中央公民館に忘れていませんか。心当たりのある方、大

至急、引き取りに

おいでください。

あなたの大事な

傘が泣いています。



## あじさい運動強調期間の設定について

大人から子どもへ、子どもから大人へ、大人同士、子ども同士が「いつでも、どこでも、だれにでも、自ら進んで」声を掛け合うことにより、心豊かな青少年を育てるとともに、明るく活気に満ちあふれた鶴田町を目指す趣旨で始まった愛の声かけ「あじさい運動」ですが、市町村合併を控えたこの時期に、これまでの活動を見直し、また運動の拡充を図ることを目的に強調期間を設定することになりました。町民総ぐるみで心豊かであらう青少年を育てましょう。

### 高校生が大活躍!

#### 種村工椰子教育講演会

町高校生クラブ・父母の会主催教育講演会が6月26日(土)開催されました。

町内外からたくさんの方が参加され、大成功でした。

自らのガン体験にもとづいたお話や、ブックトークを通して、それぞれ命の大切さをかみしめていました。



## 「水に親しみながら みんなでめざそう 水難事故ゼロ」

7月21日～8月31日まで、水難事故防止強調期間となっています。夏休みに入ると、子どもたちは水泳・魚釣り・水遊びなど川や海に出かける機会が多くなると思います。しかし、残念なことに毎年尊い命が失われています。

本町でも水難事故ゼロを目指し、家庭や地域で次のことに心がけましょう。

① 遊泳禁止区域では泳がせない。

もし泳いでいる子どもたちを見たらすぐに注意する。

② 水泳や水遊びなどに出かける場合は、同行者、行き先、帰宅時刻を、必ず家の人に知らせてから外出させるようにする。

③ 子どもたちだけでの水泳や水遊びなどは危険なので、保護者や泳ぎの熟練者が同行する。

④ 引率者は、水に入った子どもたちが全員上がるまで、絶対に目を離さない。

⑤ 集団で水泳などを行う場合は、引率者や指導者の役割分担などを明確にし、指導・監督が徹底するようにする。

## 「ニューススポーツの集い」への誘い

町民の皆様がニューススポーツと出会い、健康づくりの一環として、いつでも・どこでも・だれもがでる種目を紹介する「ニューススポーツの集い」が7月16日(金) 19時～21時30分町体育館で開催されます。

それぞれの体力や年齢、目的に応じて、自ら進んでスポーツに親しんでもらい、スポーツにより「豊かな心」と「生きる喜び」を育んでほしいと思います。

今年、「キンボール」のほか「スカットボール」「バツゴ」

という新しい二種目を加えた三つの競技を紹介します。

当日は体力測定コーナーも設置します。実施種目は、握力・上体

起こし・立ち幅跳び・長座体前屈

・反復横跳び・20mシャトルラン

(希望者)の六種目です。

体力に自信のあるあなた!

スポーツはちよつ

と遠慮したいという

あなた!

みんなで一緒に

楽しみましょう。



## 青少年の心と美化活動にご協力ください。

青少年の心の教育や環境教育の一環として一斉に清掃美化活動を実施し、世代間交流を図るとともに、ふるさとのおよさを再発見させ、地域ぐるみで青少年を育てる気風づくりを促進する趣旨で、毎年実施されています。

今年、7月25日(日)を一斉

実施日として設定していますが、

各団体・各地域の都合に合わせて

実施できます。主催は、子ども会

育成会となって活動していますが、

ぜひ地域ぐるみで取り組んでいた

だきたいと思えます。よろしくお

願いいたします。

**派米事業 参加者決定!**

5月号でお知らせした町中学生

派米事業に参加する中学生2名が

決定しました。

鶴田中二年 有村 智佳さん

三年 前田 紀子さん

毎年派米期間中の様子は、随時

ホームページで公開され、現地の

様子が分かる写真や日記形式の

報告だけでなく、参加者や現地の

先生・引率の指導者の声が聞ける

そうです。

アドレスは、www.mmc.jpです。